



Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Valentin Auer ♦ Gerhard Mittag  
Günther Westner ♦ Isabella Baur ♦ Maria Pachevska

[www.csu-maxvorstadt.de](http://www.csu-maxvorstadt.de)

[www.ju-maxvorstadt.de](http://www.ju-maxvorstadt.de)

## Einheitliche Straßenbeleuchtung im Kunstareal installieren

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Die Landeshauptstadt München setzt sich mit dem Freistaat Bayern ins Benehmen, um eine einheitliche Straßenbeleuchtung an den Museen im Kunstareal zu installieren. Die Straßenlaternen sind passend zum historischen Kontext auszuwählen und mit den neuesten Energiesparstandards zu versehen.

Begründung:

Eine einheitliche Straßenbeleuchtung trägt zu einem einheitlichen Erscheinungsbild des Kunstareals bei. Der einheitliche Auftritt ist wichtig, um das Kunstareal als Marke und Aushängeschild Münchens zu präsentieren.

Außerdem scheint die Straßenbeleuchtung vor der Pinakothek der Moderne im Moment defekt zu sein, sodass der Zeitpunkt für eine Erneuerung insgesamt günstig erscheint und geringere Kosten verursachen würde.

München, 7. Februar 2018

Antragsteller: Valentin Auer

**Fraktionssprecher Valentin Auer**

Theresienstraße 58, 80333 München

0175-2058089, [valentin.auer.ba3@hotmail.com](mailto:valentin.auer.ba3@hotmail.com)